
大きく成長した学期でした！
１２月５日（水）は、授業参観と学年ＰＴ

Ａを実施しましたところ、
お忙しい中、多くの保護者
の方々にご来校いただきま
して、心より感謝申し上げ
ます。また第２回目の学校
評議員会も開催し、学校の
様子を評議員の皆様にも見
ていただきました。
授業参観は、１年生が社

会科。地理の北米について
の学習でした。２年生は日
光みらい科。マイチャレン
ジでの体験のまとめを発表
しました。３年生は理科。
微生物の働きについての学
習でした。その後の学年Ｐ
ＴＡでは、冬休みの過ごし
方などを含め、それぞれの
学年で和やかな雰囲気の
中、懇談が行われました。
学校評議員会は、給食を食べていただいた

後、授業を公開しました。
また、今年度の学校評価の
概要をお知らせするととも
に、授業を参観しての感想
やご意見などを伺ったりし
ました。「授業がデジタル
化されていてすばらしい」や「全員が発表で
きることが日光中の良さですね」など、少人
数でのメリットを感じてくださいました。お
忙しいところご来校いただきました学校評議
員の皆様には心より感謝申し上げます。
１２月２５日には、２学期の終業式を迎え

ます。今学期は、生徒たちの成長が随所に感
じられた学期でした。生徒の皆さんは、充実
した日々を送れたことに感謝し、３学期も頑
張りましょう。２０１８年は、皆さま方には
本当にお世話になりました。２０１９年も、
どうぞよろしくお願いいたします。



１１月２１日（水）は、ＰＴＡ視察研修を １１月２２日（木）は、
開催しました。当日は天候に恵まれ、総勢１ アイスホッケー部の健闘を
５名で楽しく研修をしてきました。 祈って、本校体育館で選手
まずは、埼玉県の東部に建設された、世界 激励会を行いました。

最大級の地下河川である「首都圏外郭放水路」 １１月２４日（土）は、
を見学しました。この施設 今年度の大一番、全国中学
は、地下約 50m に建設され 校アイスホッケー大会関東
た 6.3km の地下放水路で、 代表決定戦が霧降アイスア
各河川から水を取り入れる リーナで行われました。対
流入施設、地下で貯水した 戦は、山梨県選抜。惜しく
り、流下する地下水路、そ も敗れ、敗者復活戦に。
して地下水路から水を排出する排水機場等で その１回戦は、神奈川選
構成され、１３年かけて完成したそうです。 抜。ＷＰＳで勝利を得て、
首都圏の地下に、こんなにも巨大な施設があ 東京選抜との決定戦に臨み
ったのかと、全員がびっくり。坂東市の鬼怒 ましたが、残念ながら全国
川が決壊の時も稼働したということで、災害 への切符を手にすることは
についての意識を高めることができました。 できませんでした。
昼食は、川越プリンスホ この現実を真摯に受け止

テルでバイキング。豪華な め、気持ちを切り替えて、
ランチを楽しみました。 最後まで自分たちの力を発
午後は、小江戸川越を散 揮できるように頑張ることが肝要です。コー

策。それぞれが思い思いの チ、保護者・ご家族の皆様には、今までの応
買い物や見学をしました。 援、お力添えをいただき、本当にありがとう
ＰＴＡ文化広報部の皆様には大変お世話に ございました。心より御礼を申し上げます。

なりました。お陰様で、楽しくためになった
視察研修となりました。参加してくださった
皆様、ありがとうございました。

１２月１２日（水）は、生徒会役員選挙立
会演説会と投開票が行われました。
その結果、下記の役員が決まりました。３

１１月２７日（火）は、三 年生の残してくれた伝統をしっかりと守りな
曲協会の皆様をお招きして、 がら、さらなる日光中の発展に尽力してほし
邦楽スクールコンサートを１ いと思います。新役員の活躍を期待します。
年生を対象に行いました。
最初に、「六段の調べ」を演

奏してくださいました。箏と
尺八の響きを堪能しました。
次に、箏・尺八・三味線に

ついての説明を聞いた後、そ
れぞれの楽器を体験しました。
生徒たちは、初めて触る楽器
もあり、悪戦苦闘していまし
たが、最後には「うさぎうさ
ぎ」を見事に演奏できるまで
になりました。 １２月２日（日）に今市文化会館で行われ
お忙しいところ、ご指導を た、県北地区アンサンブルコンテストに、音

賜りました青木先生をはじめ 楽部の３名の生徒がサクソフォーン三重奏で
三曲協会の皆様には、心より 出場し、見事銀賞を獲得しました。
感謝申し上げます。来年度も
ぜひご指導くださいますよう
お願い申し上げます。

１２月３日～７日までの１週間を人権週間
＜人権講演会の様子＞ として、人権について考えました。特に、４

日(火)に実施した人権講演会では、社会福祉協
議会の方を講師に、「避難所運営ゲーム」を行
いました。生徒たちは真剣に考えながら、人
権感覚を磨きました。
大変有意義な１週間となりました。

ＰＴＡ視察研修実施！ 応援ありがとうございました！

邦楽スクールコンサート！

生徒会役員選挙実施！


